

PRESSEMITTEILUNG

Hochschule Ludwigshafen am Rhein wird zum Januar 2019 formal umbenannt in Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen

Ludwigshafen am Rhein, 19.12.2018: Die Gremien der Hochschule Ludwigshafen am Rhein haben im ersten Halbjahr 2018 beschlossen, sich in **Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen** umzubenennen. Diese Umbenennung bildet zum einen die bisherige inhaltliche Ausrichtung der Hochschule ab, zugleich ist sie aber auch zukunftsweisendes Instrument zur weiteren Profilierung der Hochschule im Rahmen des Strategieentwicklungsplans.

Seit September 2018 ist die Umbenennung in Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen vom Ministerium für Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur des Landes Rheinland-Pfalz genehmigt und wurde auch bereits im Hochschulanzeiger veröffentlicht. Im nächsten Schritt soll nun zum Januar 2019 die formale Umbenennung erfolgen: Neben dem neuen Logo – das sich bis auf den ergänzten Schriftzug nicht vom alten unterscheidet – ändert sich dabei insbesondere die zentrale URL von www.hs-lu.de in www.hwg-lu.de sowie die Endung der E-Mailadressen in vorname.nachname@hwg-lu.de. Die bisherigen URL und E-Mail-Adressen funktionieren aber auch weiterhin.

Kontakt:

Hochschule Ludwigshafen am Rhein
Hochschulkommunikation
Dr. Elena Wassmann
Tel. 0621/5203-253
hochschulkommunikation@hs-lu.de